



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/5967 21/03/2024 18074

AUTOR/A: BENDODO BENASAYAG, Elías (GP); CORTÉS CARBALLO, Mario (GP); GARRE MURCIA, Cristóbal (GP); PÉREZ RECUERDA, Isabel Gema (GP); VÁZQUEZ JIMÉNEZ, María del Mar (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada, se señala que la construcción del nuevo cuartel de referencia estaba incluido inicialmente en el Plan de Infraestructuras de Seguridad del Estado 2019-2025. Dicho Plan se basa en un conjunto de actuaciones que tienen el carácter de actuaciones vivas, es decir, están sometidas, entre otros aspectos, a la subida de precios derivada de la actual situación geopolítica. Actualmente, la subida de costes, en todos los aspectos de ejecución (laborales, materiales...etc.), se ha incrementado de forma considerable, lo que afecta de forma directa a las obras previstas en el Plan, por lo que ha sufrido modificaciones.

No obstante, se señala que desde el Ministerio de Interior se está buscando financiación para poder realizar la citada obra con cargo a otros Servicios Presupuestarios de la Dirección General de la Guardia Civil e, incluso, con la inclusión de esta actuación en el nuevo Plan de Infraestructuras de Seguridad del Estado que se está diseñando actualmente.

Finalmente, se señala que dentro del Plan de Infraestructuras de Seguridad del Estado 2019-2025, en la provincia de Málaga, está incluida la construcción de un nuevo acuartelamiento en las localidades de Alhaurín de la Torre y Cártama.

Madrid, 03 de mayo de 2024